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Declaration on Fraud and Corruption International Development Assistance Program
Use the check boxes below to confirm each applicable declaration 
Fraud and Corruption
The Organization declares and guarantees that neither the Organization, nor its Employees involved in the Project:
The Organization declares and guarantees that it has taken all reasonable steps to assure itself that neither its Local Partners, its Subcontractors, nor its Local Partners’ or Subcontractors' employees involved in the Project:
The Organization declares and guarantees that it has taken all reasonable steps to assure itself that neither its Local Partners, its Subcontractors, nor its Local Partners’ or Subcontractor’s employees involved in the Project:
If the Organization has left any of the above boxes unchecked, it shall attach the details of the relevant conviction or sanction to this form.                                                                                                                 OR
If the Organization has left any of the above boxes unchecked, it shall attach the details of the relevant conviction or sanction to this form. OR
Organization
Authorized Signatory 
Déclaration sur la fraude et la corruption Programme d'aide au développement international
Cochez chacune des cases ci-dessous pour confirmer chaque déclaration qui s’applique
Fraude et corruption
L’Organisation déclare et garantit que ni elle-même, ni aucun de ses employés participant au Projet :
L’Organisation déclare et garantit qu’elle a pris toutes les mesures raisonnables pour s’assurer que ni ses  partenaires locaux ni ses sous-traitants, ni les employés de ses partenaires locaux et de ses sous-traitants participant au projet :
L’Organisation déclare et garantit qu’elle a pris toutes les mesures raisonnables pour s’assurer que ni ses  partenaires locaux ni ses sous-traitants, ni  les employés de ses partenaires locaux et de ses sous-traitants participant au projet :
Si l’Organisation n’a pas coché une ou plusieurs des cases ci-dessus, elle doit joindre à cette déclaration le détail des infractions ou des sanctions pertinentes.                                                                                                                 OU
Si l’Organisation n’a pas coché une ou plusieurs des cases ci-dessus, elle doit joindre à cette déclaration le détail des infractions ou des sanctions pertinentes.  OU
Organization
Signataire autorisé
Warning: JavaScript is disabled.
Avertissement: la fonction JavaScript est désactivée.
This document contains JavaScript scripts and may not behave correctly if they're disabled.  To enable JavaScript, go to the yellow message bar near the top of the screen, click Options and select the desired option.
Ce document contient des scripts JavaScript et est susceptible de mal fonctionner si les scripts sont désactivés. Dans la barre de message jaune affichée en haut de l'écran, activez la fonction JavaScript en choisissant Options et sélectionnant l'option selon vos besoins.
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